



## 6ème - Sortie pédagogique au musée de la préhistoire du Grand Pressigny

publié le 24/09/2019

Les 10, 16 et 17 septembre dernier, tous les élèves de 6ème étaient en sortie pédagogique au musée de la Préhistoire du Grand Pressigny. Leur journée était rythmée entre visite du musée par un animateur du site, atelier de création (gravure ou poterie) et démonstration de taille de silex ou de feu. Depuis 3 ans, ce musée implanté dans les vestiges d'un château accueille nos élèves de George Sand, toujours aussi ravis de découvrir la vie des hommes du passé au temps de la Préhistoire. D'ailleurs, ils ont tous rapporté chez eux leur création unique !!





